

17 DE SEPTIEMBRE. LOS ROSARIOS 2007. COFRADÍA DE NUESTRO PADRE JESÚS.

DE MADRUGADA.. MUNIR

En la madrugada del Domingo 16 de Septiembre, tuvo lugar algo tan arraigado a nuestro Mengíbar, sobre todo en estas fechas, como es " El Rosario de la Aurora", y en especial el hecho de la madrugada en la que un grupo de hermanos se reúnen en casa del Hermano Mayor que este año ha sido Juan Antonio Sanchez Divols, donde después de preparar el cuerpo con esos dulces caseros, y como no , remojados con anís del "Mono", salen "Muñir" a cada uno de los hermanos, y estos, a su vez, ofrecen los típicos pestiños, hojuelas y roscos de anís arropados con un trago de coñac o aguardiente, para hacer más llevadera la caminata.

Este año he realizado esta grabación acompañando a los hermanos de la Cofradía de Nuestro Padre Jesús, con las que puede disfrutar en gran parte de este recorrido, y vivir un poco esta tradición tan nuestra.

Mis saludos desde aquí a esta gente.

FOTOS

VIDEO